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CfiMARA MUNICIPAL

SANTA  FE  DO  SuL  -SP

INDICACAO N°025/2025

0 vereador Murllo Baol, no uso de 8uas
prerrogatives parlamentares. etc. ;

lndica      ao   Excelentfssimo   prefeito   EVANDRo   FARIAs   MURA,   as
providencjas que se fizerem necessarias junta ao Diretor do Deparfamento d® Consorva€ao do
Municfpio,  VVILSON  CREPALD]  FURLAN,  para  que  estudos  sejam  realizados  visando  retl.mar
duas  arvores  do  Cantelro  Central  da  Avenlda  Conselhelro  Antonlo  Prado,  prdxlmo  ao
crL[zamento da Rua Oe, bern como replantar no minlmo a dobro destas arvores ®m local a
ser escolhido pela Socrotaria Municlpal de AgricultuTa, Abastocimento ® M®io Ambiento.

JUSTIFICATIVA:

A arborizagao e  urn componente  de grande  importancia  na  paisagem  urbana.  A16m  da
funOao  paisaglstica,  tambem  exerce outras fung6es,  como protegao contra  a  a9ao  dos ventos,
diminui9ao  da  poluicao  sonora  e  sombreamento,  contribuindo  com  a  melhon.a  da  sat]de  da
popula9ao.

Ocorre  que,  embora  sejam  de  fundamental  importancia,  as  arvores  podem  entrar  em
conflito com a cotidiano das pessoas, uma vez que, as mesmas podem ficar com os galhos muito
baixos, prdximos demais das caloadas/canteiros e ate avan8ar pelas ruas, colocando em risco a
vida  das  pessoas,  ao transitarem  pela  via  e tamb6m  dos  motoristas,  que  acabam  ficando  em
condic6es inseguras de dirigibilidade.

Nesse sentido,  solicito que providencias sejam tomadas pelo setor competente a fim de
que  seja  retirada  duas  arvores  do  Canteiro  Central  da  Avenida  Conselheiro  Antonio  Prado,
proximo ao cruzamento da  Rua 08. tendo em vista os indmeros acidentes que tern ocorrido no
local.   0  objetivo  e   oferecer  mais  seguranea  a   populagao  visando  tamb6m   a  convivencia
harmoniosa entre a natureza e a sociedade.

Ademais, solicito ainda que seja replantado no mfnimo o dobro destas arvores em local a
ser  escolhido   pela   Secretaria   Municipal   de  Agricultura,   Abastecimento   e   Meio   Ambiente,
contribuindo assim com a aspecto urbanistico da cidade.

Trata-se de uma demanda da popula9ao que devefa ser incluida no orcamento vigente do
municfpio.  Entretanto  nao  havendo  a  pos§ibilidade  de  inclusao,  a  presente  demanda  devefa
con§tar das pe8as ongamentarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretn.zes Orgamentan.as -
LOO e na Lei Orcamentaria Anual - LOA) como forma de desenvolver Pollticas Pdblica§ visando
atender efetivamente os anseios da populaeao.

Dai  a  razao  da  presente  sugestao  que  esta  a  merecer  a  atencao  da  Administra9ao
Municipal.

Sale das Sessbes Dr. Jog
07 de fe

do Amaral Ribelro,
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